
观察家：开斋节后五大政党
将与牛头党就组建强强联盟举行会议

左起：普拉波沃与安德烈

【本报讯】4 月 16 日，大
印尼行动党西苏门答腊省
分 会 主 席 安 德 烈（Andre
Rosiade）表示，其政党与主
要联盟政党进行了密切沟
通 ，即 民 族 复 兴 党 、从 业
党、国民使命党、团结建设
党。

大印尼行动党总主席
普拉波沃与印尼斗争民主
党的沟通良好。普拉波沃
与各方和所有人物都有良
好的关系。与印尼斗争民
主党、普拉波沃、梅加瓦蒂
就像姐弟一样关系也非常
好。

他 希 望 ，其 政 党 将 继
续与印尼斗争民主党就组
建强强联盟举行讨论。大
印尼行动党愿意与任何政

党进行政治合作。可以肯
定的是，为了民族和国家
的利益，建设印度尼西亚
当然必须本着相互合作的
精神一起完成，所以普拉
波沃当然再次准备与任何
人合作，以造福民族和国
家，包括印尼斗争民主党。

他回应了印尼斗争民
主 党 秘 书 长 哈 斯 托 的 声
明，即在印尼斗争民主党
宣布其总统候选人人选后
将组建强强联盟。

安 德 烈 指 出 ，台 前 幕
后的沟通都非常频繁。如
果五个政党的总主席真的
组建联盟，意味着决定总
统和副总统候选人人选的
是五个党的总主席；但是
如果，印尼斗争民主党加

入 ，就 会 有
六个党总主
席来决定推
举人选。我
们耐心等待
吧 ， 很 明
显 ，幕 前 幕
后的交流正
在 频 繁 进
行。

他 随 后
谈到了与印尼斗争民主党
的五个主要联合政党，在
开斋节后举行会议的可能
性。 不过，安德烈没有具
体说明什么人将主持这次
会议。

安 德 烈 表 示 ，与 各 政
党的会议有可能会在开斋
节过后举行，大印尼行动

党与其他政党继续沟通。
这是一个技术问题，邀请
者是否来自印尼斗争民主
党或其他政党。显而易见
的是，大印尼行动党和其
他政党领导人正在密切地
进行沟通，与其他政党的
领导人也在继续沟通。

（亮剑）

【本报讯】4 月 16 日 ，
从 业 党 前 秘 书 长 伊 德 鲁
斯（Idrus Marham）认 为 前
民 主 党 总 主 席 阿 纳 斯 身
为国家儿女有发言权，因
为 这 是 民 主 国 家 的 保
障。作为国家儿女，每个
人都有发言权，表达自己
的愿望，不能禁止阿纳斯
说话。

这是伊德鲁斯在回应
从 万 隆 苏 卡 米 斯 金 监 狱
获 释 后 阿 纳 斯 发 表 的 言
论。

众所周知，阿纳斯曾
用 讽 刺 的 语 气 表 达 对 其
政治对手的“感激”之情。

伊德鲁斯表示，如果
发表的言论与事实不符，
将 成 为 一 个 问 题 。 如 果
阿 纳 斯 所 表 达 的 是 子 虚
乌 有 ，则 可 以 被 称 为 诽
谤 ，那 么 会 引 起 轩 然 大
波。但如果是事实，请通
过法律渠道。

伊德鲁斯认为，如果
通 过 法 律 渠 道 证 明 基 于
阿纳斯的愿望是正确的，

那 么 它 可 以 加 强 政 治 道
路，我呼吁民众尊重阿纳
斯的愿望。

伊德鲁斯指出，如果
别人可以说话，为什么阿
纳 斯 不 能 ？ 这 只 是 谈 话
的实质，合乎逻辑或是事
实。但是，如果在政治上
没 有 获 得 法 律 根 据 的 支
持，两三个月后就会销声
匿迹了；但如果有法律效
力并且有所举动，那就更
好 了 ，更 有 效 ，以 便 继 续
下去。

此前，在汉巴朗贪腐
案 中 被 定 罪 的 阿 纳 斯 于
4 月 11 日 从 万 隆 1 级 苏
卡米斯金监狱获释后，发
表 演 讲 讽 刺 那 些 认 为 其
政 治 生 涯 在 坐 监 后 已 结
束的政治对手。

阿纳斯表示，如果有
人编造了一个故事，我深
表歉意，我在这个地方呆
了 很 长 时 间 。 认 为 阿 纳
斯已经完了，无论多么详
细，都无法击败上帝编造
的故事。 （亮剑）

我国获得美国MCC捐赠9.51万亿盾
用于协助发展基础设施和减少贫困现象

右起：穆丽亚妮和叶伦

【本报讯】财政部长穆
丽亚妮（Sri Mulyani Indrawa-
ti）日 前 通 过 官 方 Instagram
上声称，她与美国财政部长
叶伦（Janet Yellen）签署了一
项约计 6.49 亿美元或约合
9.51 万亿盾的印尼基础设
施和金融契约捐赠协议。

这笔为期五年的捐赠
金 是 千 禧 年 挑 战 公 司
（MCC）所提供的，MCC 公司
是一家美国国会于 2004 年
设立的对外援助机构。其
职能是减少全球贫困现象。

穆丽亚妮说：“通过这
项纲领，美国政府不仅在
全球复苏中发挥作用，但
也向各国提供了捐赠金，
协助世界减少贫困。”

她 透 露 说 ，印 尼 基 础
设施和金融契约由三个项
目组成，第一个是推进运

输和物流可达性（ATLAS）
项目将与苏南省政府、北
苏省政府、廖省政府、廖群
岛省政府和巴厘省政府携
手合作，以协助推动运输
和物流的发展。

第二个是金融市场发

展（FMD）项目将提供技术
援助和混合财政捐赠金，
在基础设施投资中加强商
业融资和私人合作，这将
形成新的合作伙伴关系，
并以低风险为高质量的基
础设施项目筹集资金。

第三个是女性拥有的
中 小 微 企 业 融 资 渠 道 项
目，目的是要增加中小微
企业，尤其对女性拥有的
企业的正规贷款服务，这
个项目包括商业培训、金
融和数字知识培训，以及
提高信誉和投资准备的技
术援助。

这是我国第二次得到
的 捐 赠 金 ，从 2013 年 至
2018 年 期 间 ，我 国 也 从
MCC 公司得到了约计 6 亿
美元的捐赠金。

她说：“我谨此代表印
尼政府和人民，对美国政
府给予我们的信任表示最
深切的感谢和赞赏，我们
希望这个项目能为印尼人
民带来非常广泛的效益，
尤其在减少贫困方面有所
帮助。” （Sm）
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【本报讯】4 月 16 日 ，
陆 军 特 种 部 队 庆 祝 成 立
71 周年纪念。为此，曾任
陆 军 特 种 部 队 司 令 的 国
防 部 长 普 拉 波 沃 向 全 体

陆 军 特 种 部 队 官 兵 表 示
祝贺和鼓励。

4 月 17 日 ，普 拉 波 沃
声 称 ，我 是 普 拉 波 沃 ，第
15 任陆军特种部队司令，

退役陆军中将，祝贺陆军
特 种 部 队 成 立 71 周 年 ，
全 国 人 民 都 为 你 们 感 到
骄傲。

他呼吁陆军特种部队

官兵必须做好准备，并勇敢
地接受分配到任何地方。

普 拉 波 沃 表 示 ，无 论
你们被派到那里，都要继
续 充 满 激 情 ，做 好 准 备 ，

忠诚、勇敢。维护印度尼
西 亚 强 大 、公 正 和 繁 荣 ，
促 使 印 度 尼 西 亚 继 续 前
进、勇敢、真实、成功。

（亮剑）

普拉波沃指示陆军特种部队

从业党前秘书长：印尼是民主国家
民主党前党魁出狱后应可自由发表言论

必须准备被国家派往任何需要的地方必须准备被国家派往任何需要的地方

【本报讯】财 政 部 长 穆
丽亚妮（Sri Mulyani Indrawa-
ti）于 4 月 16 日 在 华 盛 顿
特 区 通 过 其 Instagram 账 户
@smindrawati 声 称 ，印 尼 与
荷兰已同意加强转型融资
的实施，这一转型融资对
世界上许多国家都具有重
要作用。

穆丽亚妮说：“转型融
资不仅有助于经济脱碳，
而且也还可以推动或加强
国家经济的增长和发展，
因此我国一直关注这一议
程的每一个进展。”

穆丽亚妮在帖子中承
认，她很高兴有机会能通

过@sigridkaag，与荷兰财政
部 长 凯 格（Sigrid Kaag）讨

论有关应对气候变化的接
续行动。凯格也刚刚担任
2023 年 -2025 年 届 气 候 行
动联盟主席。

穆 丽 亚 妮 透 露 说 ，其
中一个要争取的就是与二
十国集团（G20）进行联盟
合作，绿色转型问题和调
动私人资金来源的政策，
可以为印度担任 G20 轮值
主席国的可持续融资议程
做出贡献。

她强调说：“这就是我
们 共 同 努 力 的 精 神 。”

（Sm）

印荷两国加强转型融资合作
穆丽亚妮：这就是我们共同努力的精神

印尼与荷兰两国加强转型融资合作。

曾经担任陆军特种部队
司令的国防部长普拉波沃

哈斯托：牛头党不会孤军奋战
2014年大选佐科维获胜经验值得借鉴

【本报讯】4 月 15 日，印
尼斗争民主党秘书长哈斯
托表示，印尼斗争民主党
对 建 立 政 治 合 作 以 面 对
2024 年总统大选不会感觉
过敏。我们准备与其他政

党形成轴心，以推选正副
总统候选人。

印尼斗争民主党建立
合作方面的精神是相互合
作。这就是建国五项原则
（潘渣西拉）的精髓，这是
民族的文化。2014 年总统
大选后的经验证明我们需
要政治合作。

哈 斯 托 指 出 ，佐 科 维
在 2014 年总统选举中获胜
时，只获得了一个在国会
中拥有 20%席位的政党的
支 持 。 2014 年 总 统 大 选

后，佐科维政府的团结合
作受到轻微障碍。从经验
上看，由于国会的各种务
实合作策略，佐科维政府
的整合工作在 2014 年受到
了一年半之久的障碍。

而 今 ，印 尼 斗 争 民 主
党为 2024 年总统选举建立
的政治合作不是基于务实
需求，必须优先考虑政府
未来的议程，例如与粮食
有关。印尼斗争民主党鼓
励粮食主权，因此很难与
爱好进口粮食的各方进行

合作。因此，我们鼓励从
上游到下游的粮食主权。
这是一个必须在政治合作
中讨论的平台。

哈 斯 托 强 调 说 ，在 各
政党宣布总统候选人和副
总统人选后，政治合作谈
判 将 获 得 加 强 。 只 有 这
样，建立合作的频率才会
增加。将来梅加瓦蒂将亲
自领导，当然还有佐科维，
因为也是印尼斗争民主党
的干部。 （亮剑）

印尼斗争民主党秘书长
哈斯托

【本报讯】冶炼厂安全
工作部队即将成立，这是
根 据 佐 科 维 总 统 与 海 事
与 投 资 统 筹 部 长 卢 虎 指
示的后续行动。

国军总司令尤托海军
上 将 不 久 前 在 雅 加 达 南
区 萨 特 里 亚 曼 达 拉 博 物
馆 举 行 的 2023 年 国 军 领
导人会议上申明，根据总
统的命令，我已经传令保
护 下 游 产 业 计 划 的 安 全
性，我们通过建立冶炼厂
安 全 工 作 部 队 所 做 的 努
力，已由海事与投资统筹
部 长 直 接 在 冶 炼 厂 企 业
家面前传达。

他说，军警工作部队
的 成 立 旨 在 预 防 前 段 时
间，在中苏拉威西省北摩
罗 哇 利 县 发 生 命 案 的 骚
乱 事 件 不 再 重 演 。 因

此，每个冶炼厂都必须有
一个军警安全工作部队，
可 以 随 时 进 行 监 控 和 保
护 。 至 少 可 以 监 督 那 里
的活动，监督那里的管理
活动。

尤托强调说，要有专
项监管，以实施不违规的
冶炼厂管理。冶炼厂涉及
很多外国人，不要让这些
外国人像在他们的国家一
样实施管理。请记住，这
是在印尼，印尼拥有自己
当地智慧的印尼劳动力。
各地区有冶炼厂的军区司
令，请与冶炼厂总经理进
行协调工作，大家都聆听
了卢虎协调部长的简报。
请组建军警工作部队，以
便在有可能发生像上次这
样的骚乱时能及早给予预
防。 （亮剑）

为防摩罗哇利骚乱事件重演
军警成立冶炼厂安全工作部队

【本报讯】房地产开发
商 Agung Podomoro Land 上
市公司（APLN）对于在新
国 都 努 山 达 拉 投 资 的 计
划。仍无雅兴，而是倾向
于观望的态度。

Agung Podomoro Land 市
场 营 销 经 理 阿 贡（Agung
Wirajaya）表 示 ，有 很 多 因
素 导 致 该 公 司 仍 然 克 制
在 新 国 都 努 山 达 拉 进 行
投资的兴趣。

他说，工程继续进行
的确定性，是阻碍兴趣的
因素之一。

据他介绍，将迁都到
新国都努山达拉的决定，
是 当 今 政 府 时 代 的 政 治
决 定 。 然 而 进 入 政 治 年
时 ，该 项 目 能 否 继 续 进
行 ？ 对 下 届 政 府 而 言 是

一个大大的问号。
他 最 近 在 雅 加 达 说:

“佐科维时代过后，会发生
什么呢？法律产品有时会
被推迟，所以很多人采取
观望的态度。”

此外，阿贡评估新国
都努山达拉的人少地广的
情况，对业务并不划算。

原因是，在房地产业
务中，总人口是营销所参
考的部分之一。他说，人
口不多，房地产公司很难
开发和销售产品。

他 说 ：“ 我 们 的 经 验
是，有 80 万人口的麻埠无
法吸纳庞大的产品。房地
产抓的市场是人口。就这
么简单，如果人口多，房地
产抓的市场就能吸收。”

（松鹤）

APLN对投资于新国都
仍然踌躇不决，原因在此

民主党前总主席阿纳斯（中）


